



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	13/01/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## OPINIÓN

# RED COMPARTIDA

### EL HURACÁN YAZMÍN

**A** finales de diciembre la oficina de la magistrada Yasmín Esquivel circuló un posicionamiento donde decía que Edgar Ulises Báez aceptaba haber copiado su tesis y para sostener ese dicho dieron a conocer que la notaría 121, de Armando Mastachi, dio fe de ello, sin embargo, el notario tuvo que salir a corregir la plana luego de que la UNAM presentó su dictamen de que fue Esquivel y no Báez quien copió la tesis. Resulta que, como cuenta el notario Mastachi, a él le llamaron el 28 de diciembre para atender un asunto que resuelve un día después y que consistió en ir a un domicilio de quien le dijo ser Edgar Ulises Báez Bravo para dar fe de un documento que firmó, a la larga, hoy se sabe, todo indica que él no fue quien firmó y, como plantea las cosas el notario, la jueza Yasmín Esquivel habría suplantado la identidad de una persona que aceptaba ser quien copió la tesis, hoy el notario está a la espera de que algo ocurra y entonces salir a aclarar todo, por lo pronto, las expectativas son que Esquivel renuncie o de plano le enseñen la salida.

**P**ablo Gómez no se conforma con ser el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la SHCP, claro que no. Como parte del proyecto transformador de la 4T ahora quiere ser el conse-

jero presidente del INE. Si, así como lo está leyendo, y si en algo es muy bueno es en la grilla y en los acuerdos políticos. Entonces hoy está trabajando con su grupo en buscar los caminos que lo lleven al sur de la CDMX.

**L**a alianza entre el PAN, de Marko Cortés; PRI, liderado por Alejandro Moreno; y PRD, con Jesús Zambrano; revive con miras a las elecciones de 2023 y 2024. Ante el anuncio que hace la oposición, el PAN dice que lleva mano para la designación de candidato en las elecciones presidenciales de 2024; otro punto es que podrán participar representantes de la sociedad civil, es decir, por primera vez en la historia, podrá ganar un candidato ajeno a los partidos. En tercer lugar, y si hay un proceso democrático, se podrían incluir unas elecciones primarias por regiones (Guadalajara, Monterrey, Puebla) o juntar los tiempos de televisión para difundir algo más que spots de 30 segundos.

**A**hora, el anuncio de la Alianza Va Por México en la CDMX se hará hasta 2024 cuando la militancia y ciudadanía de la capital definen la elección de candidatos, consideró el PRD. Nora Arias aclara esto por lo expresado por el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, quien presumió que llevarán mano para la presidencia y la jefatura de gobierno en 2024.